

Notas de "El Figaro"

CON la publicación de las fotografías que aparecen en el presente número, continúa EL FIGARO la información gráfica del viaje del Presidente de la República á las regiones del Camagüey y Oriente, que completaremos con nuevas vistas de la recepción que se le hizo en Santiago de Cuba y sus alrededores. Los lectores de EL FIGARO deben fijarse en ese esfuerzo que realiza gustoso la Admón. de este periódico, para ofrecer en sus páginas vistas fotográficas que han de dar idea exacta del importante viaje que realiza hoy nuestro Primer Magistrado.

Hasta ahora ningún otro periódico ilustrado de Cuba ha presentado, como EL FIGARO, un servicio tan completo como es posible en nuestro medio, en la información gráfica de los sucesos de actualidad, se vicio, por otro lado, no exento de dificultades y costoso.

Acaba de publicarse, brillantemente editada, una novela histórica interesantísima, cuya acción principal comprende el episodio de audacia y valor incomparables realizados por el martir de la Independencia de Cuba, general Narciso López, al desembarcar con un grupo de patriotas en Cárdenas.

El autor de la novela es el infatigable y batallador periodista Julio Rosas, que ha logrado escribir un estudio conmovedor y de gran verdad histórica, con datos hasta ahora desconocidos por el pueblo cubano.

La novela se titula *Narciso López en Cárdenas* y está bellamente ilustrada con una cubierta artística, original del reputado dibujante Sr. Jaime Valls, impresa á dos tintas y otras interesantísimas ilustraciones en el texto, entre las que figura el facsímile fotográfico del crucifijo con que murió Narciso López, joya histórica que posee un íntimo del infortunado general.

Esta preciosa novela será uno de los triunfos de librería más completos que ha habido en Cuba, pues apenas conocida la obra, vuelan los ejemplares de las oficinas de EL FIGARO, en donde están de venta á cuarenta centavos.

Pide plaza en la prensa profesional de la Habana, una brillante revista titulada *Cuba Musical*, que dirige el conocido maestro Sr. Marin Varona. Los primeros ejemplares que hemos recibido acusan un propósito decidido de levantar el arte y la afición musical á las nobles alturas del ideal. Colabora en dicha revista, dándole tono literario, el inspirado poeta y amateur musical Juan B. Ubago.

EL FIGARO saluda con simpatías al nuevo paladín de la música en Cuba, deseándole que pueda realizar los propósitos que persigue.

Saludo expresivo de bienvenida envía EL FIGARO al distinguido Dr. Joaquin Jacobsen, que regresa á Cuba, después de una agradable excursión por los Estados Unidos del Norte, en unión de su bella y elegante señora Rafaela Fernández de Castro de Jacobsen y sus interesantes niños.

La vocación que siente por la Medicina el que ya es gloria de esa ciencia en Cuba, lo ha llevado á aprovechar su viaje, visitando los más afamados sanatorios de la gran República, de los que ha sacado provechosas enseñanzas.

Sea bienvenido el ilustre médico, para satisfacción de sus clientes y admiradores.

